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● ごあいさつ
　新たな年を迎え、皆様にとって本年にご多幸がありますようお祈りいたしており
ます。
　旧年中は、大変お世話になりました。おかげさまで、１期２年目の私は、６回の
一般質問を経験することができ、日々学ぶことを念頭に置いて活動をさせていただ
いています。
　「まなぶ」（学ぶ）という言葉は、「まねる」（真似る）と同じ語源であり、「まねぶ」
とも言われていたといいます。そのことからもわかるように、自分が真似したいと
思う人のやり方を「まねぶ」ことから始めるのは、学びの基本だそうで、まずは手
本となる人の真似から始め、後に自分のオリジナリティを出していくそうです。
　市議会議員大谷弥生は、学びを「まねぶ」に変え、私らしく活動してまいります。
これからもご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

おお たに   やよい

● 平成28年 第 4回市議会定例会 12月議会  11月29日(火)～12月22日(木) 
　12月12日 (月 )13時より、6度目となる一般質問を
行いました。今回は主に、「第７次足利市行政改革大綱」
と「今後の日本遺産」をテーマに質問しました。
　前段では、現在報道機関等で、私たち議員に支給されて
いる政務活動費が注目され、関心も高まっていることから、
政務活動費を使い、研修や視察等で見聞きした内容・そこ
で得た知識や情報を特に抽出したことをお伝えしました。
　「第７次足利市行政改革大綱」については、地方分権改
革の推進により、市の役割と責任が増大し、本市が担う事
業数は年々増え続けていることから、
1.  効果的・効率的な行政運営
2.  事務事業評価シートの導入（事務事業の見える化）
3.  相談支援業務の集約（組織横断的な取り組み）
4.  人材の育成と活用
　  （新たな行政課題に対応できる組織づくりと自治体間交流の推進）
5. 財政基盤の強化（ふるさと納税）

　「今後の日本遺産」について
は、平成 27 年 4 月に日本遺
産認定第1号に認定された「史
跡足利学校」は、文化庁から
文化芸術振興費補助金（日本
遺産魅力発信推進事業）を受
け、※４市で連携しながら事業
を実施し、来館者の増加など
成果をあげています。同補助
金終了後平成３０年度からの
事業展開について伺いました。
※4市とは、水戸市弘道館、日田
市咸宜園、備前市閑谷学校

傍聴にきませんか？  次回 平成29年 第1回市議会定例会(予定)は、2月27日（月）～3月28日(火)
一般質問は、3月8日(水 )、10日（金）、13日(月 )10時～ 足利市役所3階　議場にて傍聴できます。

3月議会は、予算審査もあります。
上記は、あくまでも予定です。詳細は、足利市議会ホームページ等でご確認ください。お待ちしています。

北郷観光協会では、相談役と
事務局員の２役をいただき、
月１回の会議や観光コースの
草刈りやモニュメントの補修
などに参加しています。
2 月 19 日 ( 日 ) には、北郷
観光協会メインイベントの
「マンサクの花のみちハイキ
ング」が行われます。
私もお手伝いしていますの
で、是非ともご参加ください。

《お知らせ》
第1回市政報告会並びに防災フォーラム

詳細は、足利市議会ホームページ「会議録検索と閲覧」より
ご覧になれます。

　　日時：平成29年1月22日（日）
　　　　　13時30分～16時
　　会場：北郷公民館ホール
おかげさまで、市議会議員大谷弥生が誕生し､1期2年
目を迎えます｡これまでの活動報告も兼
ねて、防災フォーラムを企画しました｡

　　　　　　　　　[申し込み方法 ]　
　　　　　　　　　電話・ｆａｘ・
　　　　　　　　　申込み専用メール
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● 平成28年 第 4回市議会定例会 12月議会 

いつも元気でおせっかい
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大谷やよい事務所 〒326-0006 足利市利保町2-8-18  TEL.0284-42-1413
（留守が多くご迷惑をおかけいたします。伝言をご利用ください。こちらからご連絡致します。）

URL : http://otaniyayoi.com/      「大谷弥生」「足利市議会議員 大谷やよい」で活動内容掲載中ホームページ
リニューアルしました

● これまでの主な活動（平成28年10月～12月）
●10月24日 (月 ) 名草小・１１月２５日 (金 ) 足利北中
「盲導犬ふれあい教室」視察
　盲導犬ふれあい教室では、盲導犬育成の様子や実際に盲導犬と歩いてみる体
験を通して視覚障がい者への理解を子供たちに伝えています。主催者である
ガッツの会は、実施にかかる費用の寄付集めを初め、実施校の交渉や当日の運
営など全て行っています｡私は、実施校の交渉をお手伝いさせていただきまし
た。小学生へは、目が見えない人や目の見えにくい人は、どのように生活を工
夫しているのかなど、実際に視覚障がい者の方から伺うことができました。
中学生へは､市内眼科医のご協力により「ユニバーサルデザイン」の講話があり、
さらに深く学ぶことができました。
　今年度は、毛野中、足利二中、矢場川小、桜小、大月小などでも実施しています。

●１０月２８日 (金 )   総務企画防災常任委員会　視察
焼津市「公共施設マネージメント」
　公共施設の老朽化と人口減少の課題のある足利市｡
今後の公共施設のあり方について行政･議員･市民が一体となり取り組んで行く
方法を学んできました｡公共施設マネージメントは、どうしても「お金」コス
トから説明が始まってしまうことや､地元から施設がなくなる｡といった負のイ
メージになりがちです。
　しかし､老朽化や人口減をきっかけに､より使いやすい公共施設について考え
よう｡と視点をかえて見つめ直す｡という言い方に変え、説明していくことは有
効だと思いました｡

●11月10日 (木 )
日光市クリーンセンターと栃木県下水道資源化工場　視察
　下水道処理で出た汚泥などを栃木県内から回収し､ここで資源に変える施設
として建設｡足利市は､汚泥をスラグ化する施設を所有しているので､灰の処理
を依頼しています｡

●１０月２７日 (木 )   総務企画防災常任委員会　視察
三島市「BCP（業務継続計画）」
※BCPとは､非常時優先業務を特定し､大規模災害時にあても､適切な業務執行
を可能にすることを目的にした計画｡通常業務を休止してでも､災害時に行う業
務を優先して行えるように記しているもの｡
　この計画があることで､市職員の災害時の対応可能人数が把握でき､また､指
示命令系統の明確化､更には訓練が具体的に行えるようになることがわかりま
した。足利市では、現在、災害時の対応を地域防災計画によって記しています。

●10月31日 (月 )
大分県日田市　咸宜園　近世の教育遺産群日本遺産群視察

●11月1日 (火 )
岡山県備前市　閑谷学校　近世の教育遺産群日本遺産群視察

●10月30日 (日 )  ひまわりカフェ  in 加茂川

●11月 14日 (月 )  「国民健康保険･介護保険」の研修会  in 東京都渋谷区千駄木

●12月2日 (金 )　太田市議会　一般質問傍聴

●12月5日 (月 )　さわやか福祉財団２０１６全国交流フォーラム in 東京両国
　　　　　　　　　　      介護予防･日常生活総合支援事業の勉強

●12月7日 (水 )　壬生町議会　一般質問傍聴

かん  ぎ   えん
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